
今日の例会
8月20日（木）第1418回例会
例会時間：19：00点鐘
例会場所：さいたま商工会議所会館２階第一ホール
卓話者：㈱ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾈｯﾄ 林 郁夫様
テーマ ：『中東諸国における中国と日本』

次回の例会
8月27日（木）第1419回例会
例会時間：19：00点鐘
例会場所：さいたま商工会議所会館２階第一ホール
卓話者：会員増強維持委員会 横田松博委員⻑
テーマ ：『会員増強維持セミナー 2020』

2020.08.06 第1417回例会週報

相原 章会長 尾崎 康幹事

会長挨拶 会⻑ 相原 章
幹事報告 幹事 尾崎 康

・各部門セミナー（リモート 会⻑・担当・新会員）

8/10（月）会員増強維持部門（会⻑・横田・尾崎）
8/22（土）公共イメージ部門 （会⻑・小嶋・尾崎）
10/15（月）地区大会記念ゴルフ（相原・村上・小宮・小嶋）

皆さんこんばんは。本日は辻村会員のご紹介
で前自衛艦隊司令官の山下万喜様を講師
にお迎えしての卓話例会です。山下様、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。
また2770地区の国際奉仕委員会から大勢
の皆様にお越しいただいています。ありがとうございます。後ほどご挨
拶をいただきますのでよろしくお願い申し上げます。
さて今月は会員増強月間です。残念ながら我がクラブは６月に

７名の退会者を出し、厳しい船出となりました。会員増強は喫緊
の課題となっています。しかし増強よりもまず維持だという考え方もあ
ります。
前年度ロータリー情報委員⻑の小谷野英一会員がまとめていただ
いたガイ・ガンティガー「ロータリー通解」小堀憲助訳並びに解説を
読むの第２回に以下の一節があります。会員制度についてガイ・ガ
ンティガーはロータリーの会員制度は唯一つ、積極的に活動する会
員、active memberのみと言い切っています。我が国ではこの
active memberを日本語で「正会員」と訳してしまったためにこの
言葉の本来の意味を全く失わせる結果となってしまったと言われてい
ます。今日正会員としてクラブに入会しても、実際にはin-active
Member（不活発）なる会員が如何に多いか。では一体何を
以ってactive、in-activeを定義するか？
定款第13条に例会50％以上欠席、連続４回以上欠席で理事
会はその会員の身分を終結することができる、とあります。
つまり正会員なら半分以上は例会に出席しなさい、ということです。
ですから、本来ならばin-active memberは理事会においてどの
ように対処するのかをはっきりさせなければならないと思います。選択
肢は次の3つです。
1.例会には出てこないけれど会費も払ってくれるので、そっとし
ておこう。

2.あくまでルールはルールなので本人から事情を聞いた上で
退会勧告なり退会処分を検討しよう

3.どうせ守れないルールなら廃止してしまおう
現状追認に見て見ぬフリ、ルールに当てはめて退会、出席義務を
廃止、この３つです。この出席義務の問題を一度立ち止まってみん
なで考えてみようではありませんか。
本日の理事会で折茂会員から緊急の動議が発案されました。
細則第５条第３節を当てはめて考えれば本来ならば理事２名の
要請が必要かと判断するところですが、より民主的な運営のために
緊急動議を認め、理事の皆様に意見を求めました。
内容の是非、賛否はともかくとして、多様な意見を自由に発言する
ことは風通しのよい組織の一番の特徴と思います。
発言は大歓迎です。いろいろな発言があって、議論が巻き起こり、
組織は活性化します。忌憚のないご意見をお待ちしています。

右より
奉仕委員⻑ 名古谷 誠様 (浦和RC) 
奉仕副委員⻑ 木林佑亮様 (さいたま中央RC) 
奉仕委員 大熊正行様 (越谷北RC)

□ゲストビジターの紹介

理事会報告
・９月例会企画書（案）承認の件 承認
・九州豪雨義援金について
（募金後、不足分をクラブより拠出） 〃

幹事報告 8月 ロータリーレート 105円
・ 8/6 浦和東ＲＣ表敬訪問
・30周年記念式典の是非について ⇒ 8/20実行委員会開催

８月 Ｈａｐｐｙ
BIRTHDAY！
21日 松石滋樹 会員
24日 ⻑沼 威 会員
26日 柴田 忠 会員

≪第2770地区国際奉仕部門の皆様≫

ご挨拶をされる部門委員⻑
⻑谷川光司様
(春日部イブニングＲＣ) 



会員総数(免除) 40(5)名 本日の出席率 80.00％

出席算定 28/35 メイクアップ 3

本日の出席 25

出席報告 8月6日（木）第1417回例会 例会日：毎週木曜日 19:00～20:00
例会場：さいたま商工会議所会館２階 第１ホール
事務局：さいたま市浦和区高砂3-17-15

さいたま商工会議所会館７階
TEL:048(838)7740 FAX:048(838)7741
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://urawa-naka-rc.org

会⻑：相原 章 会⻑エレクト・幹事：尾崎 康 クラブ管理運営・プログラム委員⻑：三島 泉
親睦委員⻑：市川浩正 会員研修委員⻑：辻村浩司 研修リーダー：小谷野英一 公共イメージ向上委員⻑：小嶋敏夫

小谷野堅太郎会員■ 海上自衛隊の現状と未来について

「編集後記」ロータリーの出席向上は、面白いプログラムと美味い食事に限るとはよく言ったもの
で、今週のプログラムは、正しくそれに当てはまった企画であった。元自衛隊の最高幹部の卓話
は、中々聞けない内容で、ロータリーに入ってよかったと思える様だ。出来れば続編を期待したい。

（T・K）

防衛力の役割
１ 我が国をとりまく安全保障環境
① 北朝鮮
② 中 国
③ ロシア
④ テロ活動
⑤ 海賊活動
２ 自衛隊の存在意義
① 何のために存在するのか？
② 脅威の実態とは？
③ 脅威に如何に対応するか？
３ 海上自衛隊の活動
① 国土及び周辺海域の防衛
② 海洋利用の自由の確保
③ より安定した安全保障環境の構築
４ 精強・即応そして常在
① 戦争に勝利するための戦い
② 戦争を起こさせないための戦い

前自衛艦隊司令官 山下 万喜 様
（東芝インフラシステムズ株式会社 顧問）

司会の松石会員

本日のＳＡＡ部隊

次週プログラム案内の三島委員⻑

8/13 定款休会

8/20 納涼例会
⇒ 通常例会


